

¿SI NO AHORA... CUÁNDO?

Ante el aumento significativo de las políticas racistas y discriminatorias por parte del gobierno italiano y de las instituciones europeas, hemos decidido construir juntos una **“Asamblea Permanente por los Derechos”**, siempre abierta a todos y todas, que pueda y deba crear caminos y acciones capaces de humanizar nuestra sociedad y exigir al gobierno la eliminación de las injusticias sociales.

Queremos presentar públicamente nuestra contribución a este esfuerzo invitando a todas las personas inmigrantes y no inmigrantes a participar en nuestras reuniones, partiendo de algunos puntos fundamentales:

1. La exigencia de respeto a los plazos para la renovación y emisión del permiso de residencia, y la regularización de todas las personas inmigrantes presentes en el territorio.
2. La reducción del tiempo requerido para obtener la ciudadanía italiana para los hijos de personas inmigrantes nacidos o criados en Italia.
3. El reconocimiento de la igualdad de dignidad y derechos entre italianos y personas inmigrantes, por ser habitantes del mismo país.
4. El cierre de los Centros de Detención para Extranjeros (CPR) y la superación del modelo actual de centros de acogida para solicitantes de asilo.
5. Un NO fuerte y decidido a la guerra y a la economía de guerra. Queremos la paz como única solución para garantizar una convivencia sana entre los pueblos.
6. Un claro NO al nuevo decreto de seguridad que este gobierno pretende aprobar como ley en las próximas semanas, pensado para reprimir la disidencia y empeorar aún más la vida de los ciudadanos extranjeros en Italia.

**PARA PODER RECLAMAR NUESTRAS EXIGENCIAS HEMOS DECIDIDO ORGANIZAR
UNA ASAMBLEA PÚBLICA**

DOMINGO 25 DE MAYO A LAS 10.30 HORAS EN VIA TIBURTINA, 770 (Metro b: Pietralata)

¡PARTICIPA CON TU COMUNIDAD!

*ASAMBLEA
PERMANENTE POR LOS
DERECHOS DE LOS MIGRANTES*